

SOCIALISTAS DE ARANJUEZ



**Aranjuez le dice NO
a la violencia machista**

Podríamos haber titulado este editorial 'Solidaridad vs. mezquindad' que, al fin y al cabo, viene a significar lo mismo. Porque la mezquindad es la falta de generosidad y nobleza de espíritu. Decía Dickens que "nadie que haya aliviado el peso de sus semejantes habrá fracasado en este mundo", por eso es tan necesaria la solidaridad, tan imprescindible. El Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, se comprometió en septiembre a donar más de 30 millones de vacunas contra la COVID-19 a América Latina, el Caribe, al África Subsahariana y a los países vecinos del sur de la Unión Europea, compromiso que ya ha cumplido, porque es esencial ser solidarios con quienes más dificultades tienen, porque un país adquiere dignidad cuando está al lado de las naciones que más lo necesitan.

Además, la vicepresidenta del Gobierno, Nadia Calviño, anunció el pasado mes de octubre que España alcanzará los 50 millones de vacunas donadas a los países más vulnerables durante el primer semestre de 2022. Y todo esto con la garantía de que, prácticamente, todo el país ya estará vacunado para esas fechas, por lo que el Gobierno progresista garantiza que varios millones de personas puedan tener dosis contra el Coronavirus en países con dificultades económicas que no tienen capacidad para garantizarles las vacunas a sus ciudadanos.

También se ha liberado la patente del test serológico del CSIC para la detección del virus, para que países más subdesarrollados puedan tener acceso a las pruebas y tengan la posibilidad de controlar los contagios de una manera más eficiente. A todo esto se le denomina solidaridad, una solidaridad que el Partido Popular no solo no apoya si no que critica, y a eso se le llama egoísmo, que es la

'Solidaridad versus PP'

forma más dulce de catalogar la mezquindad.

Hay que recordar que el concejal de Salud, José González Granados, además de estar desaparecido durante toda la crisis sanitaria, sin preocuparse de la incidencia en Aranjuez, sin aportar ningún tipo de solución y sin dar explicaciones de ningún tipo de por qué el Gobierno del que forma parte no ha sido capaz de exigirle a la Comunidad de Madrid recursos materiales y humanos para los centros sanitarios de Aranjuez y para el Hospital del Tajo, llegó a afirmar en sesión Plenaria que no comprendía cómo se podían donar vacunas a ciudadanos de otros países si no se daba prioridad a los españoles, una afirmación muy nacionalista que le sitúa tan al borde de la extrema derecha como sus propios planteamientos políticos.

España está a la cabeza de las vacunaciones en toda Europa y ha sido felicitada por varios países por la gestión de las vacunas. Mientras tanto, la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha seguido la linde de pedirle vacunas de manera insistente al Gobierno central argumentando que no podía inmunizar a los madrileños por falta de dosis. Sin embargo, a la regidora madrileña se le han ido por el sumidero 100.000 vacunas porque no ha sido capaz de administrarlas por falta de recursos humanos o por dejadez en la gestión de su Consejería de Sanidad. Este detalle se le escapa a González Granados, más preocupado por evadir sus responsabilidades como máximo responsable de la salud del

municipio que de exigirle a su presidenta Díaz Ayuso un poco de sentido común para no malgastar el dinero de los ciudadanos permitiendo que miles de vacunas se pierdan sin que parezca importarles nada.

En una profunda crisis sanitaria, que ha desembocado en una importante crisis económica, es más necesario que nunca que las naciones se solidaricen para que todo el planeta pueda atisbar un halo de luz al final de túnel. Es fundamental dar una respuesta solidaria en el plano sanitario y económico de manera global, pero la solidaridad que entiende el Partido Popular de Pablo Casado es la de vagabundear por los pasillos de la Unión Europea tratando de boicotear toda la ayuda económica que España necesita para que los ciudadanos de este país, las PYMES y las empresas puedan tener la posibilidad de subsistir y salir adelante. Es la rentable y mezquino, volvemos a insistir, que una formación política desee que a un país le vaya mal para poder alcanzar el poder. Se le suele denominar como falta de escrúpulos.

El Gobierno de España ya ha empezado a administrar la tercera dosis a mayores de 60 años y a los trabajadores sanitarios y sociosanitarios, y cuenta con el 90% de la población mayor de 12 años con la pauta completa. La Organización Mundial de la Salud se ha marcado como objetivo vacunar al 40% de la población mundial antes de final de 2021 y al 70% para mediados de 2022, y para ello puede contar con la colaboración de un Gobierno progresista que no va a permitir que se estropeen cientos de miles de dosis por incompetencia. Ya lo dice el Presidente del gobierno: "La solidaridad no es una cuestión territorial, sino humanitaria. Ante un problema de salud global, la respuesta debe ser coordinada y multilateral".

El Presidente del Gobierno anuncia la primera convocatoria por 500 millones de euros del plan para la transformación digital de pymes y autónomos

El Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha anunciado esta semana, durante el 8º Congreso Anual de Multinacionales por Marca España, que próximamente se abrirá la primera convocatoria del Kit Digital, dotada con 500 millones de euros y dirigida a empresas de entre 10 y 49 trabajadores.

El programa cuenta con una dotación global de 3.000 millones de euros, financiados con los fondos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, y tiene como objetivo mejorar la transformación digital de un millón de pymes y autónomos, mediante un bono "que les permita financiar un conjunto de servicios disponibles en el mercado desde un punto de vista digital.

Por otra parte, el Presidente del gobierno señaló que está previsto que se continúen abriendo nuevas convocatorias del programa Kit Digital, destinada a negocios de otras dimensiones.

Inversión extranjera

En el mismo marco, Pedro Sánchez expresó que ya se han publicado "más de 200 convocatorias de fondos a nivel estatal, de manera que a finales de octubre la Administración General del Estado había autorizado dos tercios de los más de 24.000 millones de euros del Plan de Recuperación recogidos en los Presupuestos Generales de 2021. De ellos, indicó, "prácticamente la mitad están ya comprometidos".

El Presidente recordó que en España residen más de 10.600 filiales de multinacionales que dan empleo a 1,7 millones personas y aportan el 38,4% del gasto empresarial en I+D en España. En este sentido, Sánchez



ha destacado que la inversión extranjera directa en nuestro país creció un 52% en 2020, en plena pandemia, frente al 71% que cayó en el conjunto de la Unión Europea, lo que prueba la confianza en la economía española.

"España es un destino preferente de inversión por 'valores

diferenciales' como la recuperación económica sólida y justa, experimentada gracias al proceso de vacunación y a las políticas públicas desplegadas ante la pandemia; el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, y la apuesta por el talento y el capital humano del país."



El PSOE denuncia el estado de conservación de los imbornales, sin limpieza ni mantenimiento, que provoca que muchas calles se inunden de agua

José María Cermeño: “dada la situación, desde el Partido Socialista seguiremos marcándole a la delegada cuál es el camino que debe tomar en todas y cada una de las tareas que tiene la obligación de atender en lo referente al contrato de Higiene Urbana, y que no es otro que el de fiscalizar, vigilar y ordenar, de manera escrupulosa, lo que viene reflejado en el contrato”.

A un mes escaso de la llegada del invierno, uno de los problemas con los que Aranjuez se encuentra es el constante encharcamiento y las múltiples balsas de agua que se producen en muchas de las calles del municipio y que dificultan el tránsito con cierta normalidad.

El concejal Socialista José María Cermeño ha expresado que “entre otros motivos, y quizás el más importante, es el mal estado de conservación y mantenimiento en el que se encuentran los imbornales que, en su inmensa mayoría, se encuentran completamente tapados y obstruidos debido a la falta de limpieza de los mismos”.

Cermeño ha recordado que “en el nuevo contrato de Higiene Urbana viene estipulado que la tarea de conservación y limpieza de estos imbornales le corresponde a la empresa concesionaria, de manera perió-

dica, a lo largo del año, pero visto el estado en el que se encuentran volvemos a percibir un incumplimiento más del pliego, que se suma a los reiterados incumplimientos que desde hace más de un año venimos denunciando desde el Partido Socialista”.

La concejala delegada responsable del servicio en el Gobierno municipal, Miriam Picazo, vuelve, de manera reiterada, a hacer gala de su falta de control y su falta de diligencia a la hora de gestionar el cumplimiento del contrato, “no exigiendo de manera firme a la empresa de limpieza lo que ya está contemplado, permitiendo que Aranjuez se vea inundada en muchos barrios cuando caen lluvias, como está sucediendo estos días, debido a la falta de limpieza de los imbornales”, ha señalado el edil Socialista, que no entiende que “la delegada

siga en estado contemplativo en este aspecto, sobre todo cuando la Comunidad de Madrid ha decretado el estado de alerta amarilla por lluvias y nieve en toda la región, algo de lo que, por cierto, el Gobierno municipal tampoco ha informado a los ribereños, una falta de comunicación que viene sucediéndose en todos los aspectos durante la presente legislatura”.

Cermeño ha expresado que “dada la situación, desde el Partido Socialista seguiremos marcándole a la delegada cuál es el camino que debe tomar en todas y cada una de las tareas que tiene la obligación de atender en lo referente al contrato de Higiene Urbana, y que no es otro que el de fiscalizar, vigilar y ordenar, de manera escrupulosa, lo que viene reflejado en el contrato, ayudando así a hacerle más llevadera la labor por la que cobra”.





opinión

La democracia se basa, principalmente, en los principios de ética, moralidad, respeto y educación, principios que el Partido Popular trata de administrar de forma pagana. No hay respeto hacia los demás si se carece de humildad por uno mismo, y esto es a lo que nos tiene acostumbrados la derecha de este país y de este municipio.

La educación es una de las bases que catalogan el comportamiento de las personas, y en Aranjuez el partido que dirige María José Martínez evidencia una absoluta falta de sintonía con los valores que deben regir la democracia. No es que ya utilicen los canales de comunicación institucionales, que pagamos todos los ribereños, para difundir sus constantes campañas electorales, es que en esos mismos canales se falta el respeto al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez que, tras la Jefatura de Estado, es el cargo más importante de este país.

En redes sociales, el Gobierno de PP y Ciudadanos publica una nota de prensa sobre una de las propuestas del Pleno en la que titula: "El Pleno exige a Sánchez medidas urgentes para rebajar el precio de la factura de la luz". Además de ser una propuesta partidista, que en anteriores legislaturas el Partido Socialista presentaba como grupo, puesto que es una propuesta política, a pesar de estar gobernando y la difundía en sus redes como grupo, denota una absoluta falta de respeto hacia la figura más representativa del Parlamento, porque Sánchez tiene un nombre, Pedro, y también tiene un cargo, Presidente del Gobierno, que el Partido Popular trata de ningunear cada vez que se le presenta la ocasión.

El insulto, la descalificación y la falta de ética de la derecha es su principal seña de identidad. Cualquier persona o colectivo, cualquier partido político tiene todo el derecho del mundo a la crítica hacia el adversario, faltaría más, pero siem-

El respeto como pilar de la democracia

Montserrat García.
Portavoz del PSOE
en el Ayuntamiento
de Aranjuez

pre desde el respeto y la educación que se presupone, incluso, en los dirigentes del Partido Popular, aunque se empeñen en demostrar lo contrario. El líder popular, Pablo Casado, ha vertido, entre otras lindezas, descalificaciones contra Pedro Sánchez del tipo "traidor,

felón, ilegítimo, chantajeado, deslegitimado, mentiroso compulsivo, ridículo, adalid de la ruptura en España, irresponsable, incapaz, desleal, catástrofe, ególatra, chovinista del poder, rehén, escarnio para España, incompetente, mediocre, okupa...". Descalificaciones que vienen de una persona que no es capaz de distinguir una misa de domingo de un vergonzoso homenaje a Franco.

No se queda atrás la formación que dirige la alcaldesa María José Martínez en Aranjuez, con el Teniente de Alcalde, José González Granados, a la cabeza de la falta de educación. Este concejal, que tiene el dudoso honor de representar a los ciudadanos de Aranjuez, ha tratado de ningunear a varias

concejales del Partido Socialista, de manera machista y con la arrogancia por bandera, y ha tenido la indecencia de acusar a quien les escribe de haberse gastado el dinero de los ciudadanos "en putas y langostinos". Con este tipo de actitudes se pone en peligro no solo la democracia, también se allana el camino hacia la violencia verbal que puede traer graves consecuencias en el comportamiento de la sociedad, porque los políticos debemos dar ejemplo de ética y de respeto, algo que no conocen en el Partido Popular.

Porque el Partido Popular insulta, y lo hace de manera ordinaria y soez, evidenciando una absoluta falta de empatía con la democracia española. No reconocen a un presidente del Gobierno que ha sido elegido de manera lícita en las urnas y que gobierna una nación tratando de resolver los problemas de todos los ciudadanos, problemas que desde la derecha extrema y la extrema derecha tratan de potenciar con el único objetivo de alcanzar el poder para, una vez más, llevar a

este país hasta la ruina más absoluta, recortando derechos y acumulando problemas que la izquierda tiene que resolver cuando regresa al Gobierno.

Potenciar estas debilidades no provoca más que enfrentamiento, el que trata de instaurar el Partido Popular en la sociedad española, porque es su forma de ver la vida, su forma de vivir la política, y no lo hacen solo de puertas para afuera, también de manera interna. No hay más que observar las disputas entre Pablo Casado e Isabel Díaz Ayuso o el final que vivió la anterior presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, con el episodio de las cremas y su difusión a la opinión pública.

Les guste o no, Pedro Sánchez es el Presidente del Gobierno de España y, como tal, le deben un mínimo de respeto, para lo que deberían evitar tratarle de forma 'chabacana', porque la democracia "es una forma superior de gobierno, porque se basa en el respeto del hombre como ser racional", ya lo dijo John Fitzgerald Kennedy.



INCIDENCIA ACUMULADA

Municipio o Distrito: Aranjuez

Fecha de Informe	23/11/2021
Casos confirmados de los últimos 14 días	35
Tasa de incidencia acumulada de casos de los últimos 14 días (Casos confirmados por 100.000 habitantes)	58,01
Casos confirmados totales	8186
Tasa de incidencia acumulada de casos totales (Casos confirmados por 100.000 habitantes)	13568,26

Aranjuez

Zona básica	Aranjuez
Fecha del informe	23/11/2021
Casos confirmados de los últimos 14 días	31
Tasa de incidencia acumulada de casos de los últimos 14 días (Casos confirmados por 100.000 habitantes)	69,52
Casos confirmados totales	5814
Tasa de incidencia acumulada de casos totales	13037,92

Las Olivas

Zona básica	Las Olivas
Fecha del informe	23/11/2021
Casos confirmados de los últimos 14 días	4
Tasa de incidencia acumulada de casos de los últimos 14 días (Casos confirmados por 100.000 habitantes)	25,41
Casos confirmados totales	2372
Tasa de incidencia acumulada de casos totales	15070,84



El PSOE estuvo presente en tradicional Concierto de Santa Cecilia

Nuestras concejales Montserrat García -Portavoz del grupo Socialista en el Ayuntamiento de Aranjuez- y Laura Henrández asistieron al Concierto de Santa Cecilia, de la Banda de la Escuela Municipal de Música Joaquín Rodrigo.

La Banda se presentó en público un 13 de mayo de 1986 en el teatro Maestro Guerrero, hoy Teatro Real Carlos III.

Desde entonces forma parte del panorama cultural ribereño, siendo sus actuaciones más representativas los conciertos de Santa Cecilia, y el Ciclo de Conciertos de Primavera, que se celebran en junio en las escalinatas de la capilla de San Antonio -en la plaza de la Mari-

blanca- y que llevan más de treinta ediciones.

Fuera del Real Sitio, la agrupación ha participado en eventos tan relevantes como la Paralimpiada de Barcelona o la Expo de Sevilla, en 1992, y el Festival Internacional de Bandas de Benidorm, en 2004. También ha colaborado en la organización de los actos de hermanamiento con la ciudad francesa de Le Pecq sur Seine.

Otros actos en los que ha participado han sido las grabaciones en espacios de Radio Clásica de Radio Nacional de España, y en programas de televisión como Por la mañana presentado por Jesús Hermida

y ¿Qué apostamos?.

En su XX aniversario grabó un disco con obras de banda relacionadas con la ciudad de Aranjuez y ha colaborado también en festivales como el Aranjuez Folk, con el grupo Oskorri, y en el Ciclo de Música en los Reales Sitios, organizado por Patrimonio Nacional.

La Banda de la Escuela Municipal de Música Joaquín Rodrigo de Aranjuez ha estado dirigida desde sus orígenes por Fernando Rico y de ella han salido músicos tan importantes como varios de los integrantes del grupo de folk Aljibe, así como los integrantes de la Captain Street Big Band de Aranjuez, entre otros.





Todos los grupos de la Corporación consensúan poner en marcha la campaña 20x30

Ayer jueves se presentó la iniciativa 20x30, en la que participan el Ayuntamiento de Aranjuez, con el consenso de todos los grupos de la Corporación, a través de las

mesas de negociación para la Recuperación de Aranjuez, y los colectivos AHERO, Comercio Centro y Dinamiza Aranjuez. Se trata de una campaña en la que cualquier

ciudadano que lo desee podrá acceder a una serie de bonos de 50 euros de los que 20 los pondrá el Ayuntamiento. Los bonos podrán descargarse en la web

www.impulsaranjuez.es o en el propio Ayuntamiento de Aranjuez para aquel que no disponga de conexión a Internet o posibilidad de acceder mediante la red.

En la propia página web se pueden consultar los establecimientos que se han adherido a la campaña y donde se podrán canjear los bonos. También todas las condicio-

nes necesarias para poder comprarlos. Además, el Ayuntamiento destinará 120.000 euros en bonos sociales para las familias más desfavorecidas.

cultura. teatro real carlos III

Adagios inmortales: Concierto de Santa Cecilia

Sábado 27 de noviembre
de 2021
20:00 horas
Localidades desde 20€

"Adagios inmortales" concierto de Santa Cecilia en el Teatro Real Carlos III de Aranjuez interpretado por la 'Orquesta Filarmónica de La Mancha' bajo la dirección de Francisco Antonio Moya y la soprano Estefanía Ariza que pondrá voz a las arias y canciones más emocionantes del repertorio vocal. Algunos de los más famosos adagios de la historia de la música en un concierto homenaje en memoria de las víctimas del COVID '19.

Adagio (del italiano) es un término musical que hace referencia a una indicación de tempo, o bien a un movimiento de una pieza musical, cuyo tempo es lento. De hecho, suele llamarse así al segundo o tercer movimiento de una sinfonía o un concierto, aunque también puede constituir una pieza musical independiente.

La orquesta Filarmónica de La Mancha interpretará los más algunos de los más famosos adagios de la historia de la Música. Albinoni, Meyerber o Mahler estarán presentes en este concierto homenaje a las víctimas del COVID '19. Además, en algunas piezas se unirá a la orquesta la Soprano Estefanía Ariza, que pondrá voz a las Arias y Canciones más emocionantes del repertorio vocal.



cultura. teatro real carlos III

Nueva York en un poeta

Domingo 28 de noviembre
de 2021
19:00 horas
Localidades desde 4€

NUEVA YORK EN UN POETA

de Federico García Lorca



por ALBERTO SAN JUAN
con LA BANDA

Nueva York en un poeta de Federico García Lorca por Alberto San Juan acompañado de La Banda, formación jazzística compuesta por músicos de extraordinaria trayectoria. Alberto San Juan desgrana los textos de Lorca en un monólogo poético, traspasado por la ética y enseñanzas magistrales de nuestro poeta más universal.

"Un sistema económico cruel al que pronto habrá que cortarle el cuello". Así se refería Federico García Lorca al capitalismo en una conferencia recital que dio en 1930 en la Residencia de Señoritas de Madrid. Allí presentó su libro Poeta en Nueva York y contó sus "impresiones líricas" tras un año de vida en la ciudad donde fue testigo del Crack del 29, la mayor crisis global de la sociedad capitalista previa a la que estalló en 2008 y en la que hoy seguimos atrapados.

El espectáculo que presentan Alberto San Juan y La Banda reproduce el texto -prosa y poesía- que Federico pronunció en aquel encuentro con el público de hace casi un siglo y que mantiene una luz plenamente actual.

Autor: Alberto San Juan, a partir de obra de F.G.Lorca
Reperto: Alberto San Juan, Claudio de Casas (guitarra), Pablo Navarro (contrabajo), Gabriel Marijuan (batería) y Miguel Malla (saxo y teclados)
Dirección: Alberto San Juan